

**Nuestra Región**

4 h · 🌐

**#Buga #DenunciaAmbiental.**

De la manera más atenta me permito DENUNCIAR un gran daño ecológico que vimos hoy 23 de diciembre de 2021 en el colegio liceo de los Andes de la ciudad de Buga.

Cortaron palmeras zanconas jóvenes. En una sola entrada conté más de 10 palmeras podadas desde el piso y allí estaban tiradas.

Esta especie es de importancia por ser usada para la anidación del Cocli especie en peligro, además está en pleno corredor ecológico entre la cordillera central y Laguna de Sonso.

Aunque solo tomé una parte en la otra entrada también ahí palmas cortadas.

No tiene presentación que una institución que promueve los valores y el cuidado de nuestro planeta raye de manera desproporcionada.

Que las autoridades pertinentes como Alcaldía y CVC revisen el caso por favor NO queremos silencio por tratarse de este colegio de Elite. Gracias.... **Ver menos**



Escribe un comentario...



